

Ein neuer Anfang

Von abgemeldet

Prolog: Das große Feuer

.....

einen neuen Anfang auch das wünschte sich Rosiel.
nach dieser so schweren Zeit.

Als die Charr mit ihrem großen Feuer alles niederbrannten und Rosiel nicht anders konnte als ihr Schwester zu retten. Aus den Flammen der Stadt Ascalon.

Viele Menschen kamen ums leben, ihre Eltern, die Großeltern und alle die ihnen lieb waren.

Rosiel die gerade mal 12 Jahre alt war und ihre kleine Schwester Alexiel mussten ihre Heimat und auch ihren Lehrer von dem sie so viel über die Natur, das Bogenschießen und Fallenlegen gelernt hatten zurücklassen, denn Aidan ihr Lehrer kämpfte an der seite von Prinz Rurik und anderen Helden aus Tyria um die Stadt, ihre Heimat nicht ganz aufzugeben.

Die Charr waren aber kein dummes Volk
und so errungen sie den Sieg über Tyria und auch über die Helden

doch es sollte eine Zeit kommen ...
die zeit an der alle Helden neu auferstehen und es einen
neuen Anfang für Tyria, Ascalon und alle anderen gibt.